
 
 
 

N° 28                     _____________________________      21 JUIN 2024 
 

Mes Chers Amis,  

Le 17 mai 2024, nous avons tenu notre Assemblée Générale 2023, par Internet Zoom. Tous 
les documents de l’AG ayant été transmis préalablement aux membres, ils ne sont pas 
repris ci-après. Je vous transmets simplement le Compte-Rendu de cette réunion ainsi que 
le relevé des décisions prises ensuite par le Conseil d’Administration. 

Bien à vous. 

_____________________________________________________________________________ 

 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 17 MAI 2024 
____________________________________________________ 

 

Sur convocation du Président, une Assemblée Générale s’est réunie le 17 mai 2024 à 
17h00 sur internet, par ZOOM.  

 8 présents : ADRIANENSSENS, CARCENAC, HURPET, KAMINSKI, MARION, 
LETAILLIEUR, METAYER et HURON.  

 13 sociétaires étaient représentés 

L’Assemblée générale est ouverte par Robert Marion, Président, à 17h00. 

Le président remercie les 8 présents, cite les absents excusés et annonce que compte tenu 
des 13 pouvoirs reçus, le quorum est atteint. L’assemblée peut donc valablement délibérer. 

Malheureusement par suite d’un problème de connexion ZOOM de M. Marion, le 

déroulement de l’AG a été gravement perturbé. Grâce au secours de M. Hurpet, les points 

essentiels ont été couverts. 

Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 15 décembre 2022 est approuvé à 
l’unanimité. 

Le Président dit que l’association compte 61 membres ; stable par rapport à l’année 
dernière grâce aux nouvelles adhésions venant de la COLFRA. Les réunions avec la 
COLFRA dans la salle à Boulogne ont continué avec succès et le Président remercie 
encore une fois M. Hurpet pour son initiative et sa présence le samedi matin. Le Président 
félicite M. Charenton pour ses deux Britannica de très haut niveau.  

Le rapport du Président est adopté. 

Le rapport du Trésorier, Thierry Charenton, absent, (distribué avec la convocation) fait 
ressortir un excédent de 4 € pour l'exercice 2023 et un petit déficit prévisionnel pour 2024 

Le rapport du Trésorier et celui du Vérificateur aux comptes sont adoptés à 
l’unanimité et quitus donné au Trésorier pour sa bonne gestion. L'Assemblée adopte 
le maintien des cotisations au niveau actuel. 

Le Président ouvre la discussion sur les points prévus à l’Ordre du Jour : 

 Utilisation des Fonds accumulés du Club (> 19 000€). 

 Possible vente de la Bibliothèque. 

 Acceptation d’annonces de Marchands dans Britannica. 

 Relations avec la Royal de Londres. 



À la suite des discussions aucun consensus clair n’est ressorti sur ces points et ils sont 
donc remis au Conseil d’Administration. 
M. Marion confirme sa volonté (annoncé dans la convocation de l’AG) de céder la 
Présidence à quelqu’un qui pourrait redynamiser le Club. Il avait été élu en 2013 avec le 
rôle principal de rapprocher le Club et les membres Français de la Royal Philatelic de 
Londres. Depuis le COVID, cette relation était devenue encore plus difficile. En contrepartie, 
un bon lien avec la Colfra a été établi. 
Le choix du nouveau Président sera décidé au Conseil d’Administration du 17 Juin 2024 à 
17h30.  

L’assemblée est clôturée par le président à 17h30. Elle a été suivie de trois 

présentations bien appréciées comme d’habitude : 
 

Francis Carcenac : Dépréciation monétaire aux États-Unis d’Amérique, taxation de lettres 
venant de France (compléments) 

Philippe Kaminski : Planchage du 1/2d de 1870 (Bantam) 

André Metayer : Une lettre ancienne de Jersey pour St Malo  

Tous les exposés reflétaient le très haut niveau philatélique des présentateurs. Il nous faut 

d’autres présentations et aussi sur des sujets moins académiques pour le commun des 

mortels. 

Robert Marion, Président 
 

_____________________________________________________________________________ 

 

RELEVE DES DECISIONS DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 12 JUIN 2024 
____________________________________________________ 

 
Election d'un nouveau Président et recomposition du bureau 

Le Président et le Secrétaire sont chargés des démarches relatives à l'enregistrement de ce 
nouveau bureau et l'information de la Fédération. 
 
Insertion d'annonces de maison de ventes dans BRITANNICA 
Le principe d'insertion d'une demie-page pour annoncer des ventes est adopté moyennant 
l'adhésion au CPFB et au coût d'impression de la publication. 
 
Bibliothèque 
Il est décidé que les livres seront proposés en priorité aux membres du CPFB. Leurs prix 
basés sur l'estimation faite ou le coût actuel seront nets (frais de port compris). 
 
Les autres points seront abordés à l'occasion d'une prochaine réunion du Conseil 
d'administration. 
 

BUREAU DU CLUB 

Président Thierry CHARENTON tfcharen@wanadoo.fr 
Vice-Président Michel LETAILLIEUR AP-FRPSL-AEP michel.letaillieur@laposte.net 
Vice-Président Robert MARION FRPSL-AEP-ARB robmarion@aol.com 
Secrétariat délégué Dr Francis CARCENAC RPSL-AEP carcenac.francis@wanadoo.fr 
Trésorier Général André METAYER cabinet.metayer@wanadoo.fr 
Bibliothécaire Dr Alain HURPET alain.hurpet@gmail.com 
Webmestre Thierry CHARENTON RPSL tfcharen@wanadoo.fr 

 
 AUTRES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 Jean-Marc ADRIAENSSENS RPSL Pierre-Philippe SCHELLMANNS 
 Philippe KAMINSKI FRPSL Jean-Claude VASSEUR FRPSL-AEP 

 


